

**Vizepräsident Mag. Christian Buchmann:** Danke vielmals für die Berichterstattung.

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegen keine Wortmeldungen vor, die Debatte ist daher geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmeneinhelligkeit**. Der Antrag ist damit **angenommen**.

Ich darf Frau Bundesministerin Aschbacher sehr herzlich in unseren Reihen willkommen heißen. (*Beifall bei der ÖVP.*)